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Abstract (en)
The hotplate (1) has heating elements (3) subject to a controller (5) with memory (9) which monitors and adjusts the temperature of the heated
surface (2). A control panel (6) coupled to the controller affords free selection of the type and intensity of cooking. The controller associates each
selection with a particular temperature of the heated surface. The nature of the food may also be entered as a parameter, and the cooking time may
be controlled as well as the temperature.

Abstract (de)
Den Heizkörpern (3) einer Kochmulde (1) ist eine Regel- oder Steuereinrichtung (5) zugeordnet, die die Temperatur der Kochstelle (2) überwacht
und den Heizkörper (3) zur Temperaturregelung der Kochstelle (2) ansteuert. An einem mit der Regel- oder Steuereinrichtung (5) gekoppelten
Bedienfeld (6) ist mindestens eine erste Garkenngröße (7,8) frei wählbar und eingebbar. Die Regel- oder Steuereinrichtung (5) ordnet der
eingegebenen Garkenngröße (7,8) eine vorbestimmte Temperatur für die Kochstelle und gegebenenfalls vorbestimmte Garkenngröße zur
automatischen Regelung des Garvorganges zu. <IMAGE>
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